

Más de 4.200 estudiantes rendirán la PTU desde el lunes

Son 8 los colegios habilitados para dar la prueba de acceso a la universidad.

María José Collado Rojas

Un total de 4.228 egresados de Educación Media rendirán desde este lunes, la Prueba de Transición Universitaria (PTU) en Arica y Parinacota.

Según comentó el encargado regional del Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (Demre), Víctor Altamirano, son ocho los locales de aplicación que ya se encuentran habilitados para recibir a los estudiantes, mientras que para el domingo se espera realizar la distribución del material y de los implementos sanitarios.

El encargado destacó que el lunes a las 10 de la mañana comienza la rendición de la prueba de Comprensión Lectora para el grupo 1, el que continuará a las 15 horas con la Prueba de Ciencias.

El mismo grupo deberá rendir el martes a las 10 horas la prueba de Matemáticas y a las 15 horas, la de Historia y Ciencias Sociales.



ARCHIVO LEA

LOS LOCALES SE ENCUENTRAN HABILITADOS PARA RECIBIR A LOS ESTUDIANTES QUE DARÁN LA PTU.

NUEVA POSIBILIDAD EN INVIERNO

El 29 de octubre, el Ministerio de Educación informó que a partir del 2022 se aplicará la PTU dos veces al año para postular a las universidades. De este modo, durante julio se llevará a cabo la aplicación de la Prueba de Invierno, correspondiente al Proceso de Admisión 2023. El periodo de inscripción se iniciará el 11 de abril y culminará el 29 de abril, mientras que el examen se desarrollará el 4 y 5 de julio.

Para el grupo 2, en tanto, la rendición de las pruebas de Comprensión Lectora y Ciencias, se desarrollará el jueves a las 10 y 15 horas respectivamente, y continuarán el viernes con las evaluaciones de Matemáticas e Historia y Ciencias Sociales.

“Agradecemos a los sostenedores que nos facilitaron los colegios, a la coordinación realizada con el Ministerio de Educación y Carabineros que son quienes albergan el material, escoltándolo y procurando que este llegue a los establecimientos”, dijo Altamirano.

OTRAS FECHAS IMPORTANTES

El 11 de enero estarán los resultados de la PTU y comienzan las postulaciones a las carreras en las diversas universidades del país. El Demre en su página web destacó como fechas importantes de considerar además, el 24 de enero, día en el que se conocerán los resultados del proceso de selección.

Para el 25 de diciembre, en tanto, se espera que se inicie la primera etapa del periodo de matrícula, así como el periodo de retracto. Mientras que la segunda etapa de matrícula comenzará el 28 de enero. ✪